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SEDUTA CONSIGLIO MUNICIPALE DEL 01.10.2024 

In data 1 ottobre 2024 alle ore 9.30 per le ore 10.30 è stato convocato, giuste note PG 812878 del 

24.09.24, PG/2024 819263 del 25.09.2024, il Consiglio della II Municipalità per discutere e 

deliberare sul seguente ordine del giorno: 
1- Approvazione verbale seduta di Consiglio precedente 

2- Riconoscimento debiti fuori bilancio art. 194 del  digs.  267/2000 — Periodo 1° maggio -31 

agosto 2024 
3- Fiere manifestazione "UANEMA: FESTA DEGLI ALTRI VIVI" 

4-Richiesta urgente di assegnazione di personale amministrativo- economico- finanziario per le sedi della 
seconda Municipalità 
5- Varie ed eventuali 

La seduta è presieduta dal Presidente Avv. Roberto Marino. 

Svolge la funzione di Segretario, ai sensi dell'art. 34 comma 2 del vigente Regolamento delle 

Municipalità, approvato con Deliberazione del Consiglio Comunale n. 68 del 21.09.2005, 1' 

Istruttore Direttivo Amministrativo Valeria Aiiperta, su delega del Direttore della II Municipalità  

Arch.  Emilia G. Trifiletti. Viene assistita dal Istruttore Amministrativo Ciro Saturnino. 

Alle ore 10,53 il Presidente Marino, nel dichiarare aperta la seduta, invita il Segretario a procedere 

all'appello nominale e constatata la presenza di n. 21 Consiglieri, nomina scrutatori i Consiglieri  

Piro,  Platone e Capretti. 

Sono presenti gli assessori della II Municipalità Salvatore lod ice e Lorenzo brio. 

Il Presidente, alle ore 10.56 cede parola ai consiglieri per gli articoli ex 37. 

Il  Cons.  Grandullo denuncia che a Piazza Dante domenica sera scorsa, erano assenti i presidi delle 

forze dell'ordine. La piazza veniva presa d' assalto dai scooter che sfrecciavano in strada anche a 

una sola ruota. Denuncia l'impossibilità di reperire telefonicamente le forze dell'ordine ed inoltre 

informa i presenti che qualche giorno prima, anche con diverse pattuglie presenti non ci furono 

interventi da parte di queste ultime. Chiede che venga convocato un Consiglio con la presenza del 

Capo dei Polizia Municipale e i responsabili del corpo di Polizia e dei Carabinieri. 

La  Cons.  Raiano sollecita alcuni Odg votati in commissione Politiche Sociali, in particolare quello 

sull'acqua pubblica e quello inerente la sicurezza. Su quest'ultimo Odg informa di aver appreso che 
verranno prelevati dal fondo sicurezza risorse per installare telecamere a piazza Mercato e chiede 
se si può integrare I' OdG sicurezza, votato in commissione, aggiungendo anche Piazza Dante e il 

Cavone. 
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La  Cons. Parisi  denuncia la chiusura dell'ascensore dei Ventaglieri già da una settimana. Chiede 

inoltre che venga regolamentato dettagliatamente tema delle strisce blu. 

Il  Cons.  Brandolini pone l'accento sui conflitti a fuoco a Piazza Mercato, richiede un tavolo 

prefettizio. 

Chiede a che punto sia la questione dell'altra sede per i servizi demo-anagrafici, in quanto ci sono 

molte persone anziane che non possono recarsi a Piazza Dante. Infine richiede maggiori presidi di 

sicurezza. 

Alle 11.14 entra in aula il  Cons.  Ferrara 

Il  Cons.  Sarnacchiaro segnala diversi incidenti nella zona alta della Municipalità con cinque 
incidenti di cui quattro risultano essere pedoni. Chiede un azione di sensibilizzazione sul tema 

sicurezza stradale, soprattutto per i conducenti di auto e motorini. Chiede ancora un maggiore 
controllo del territorio e la miglioria della segnaletica stradale. Informa che proprio su questo 

punto l' Anm sta da qualche giorno provvedendo a installare segnaletica orizzontale con materiale 

più resistente agli agenti atmosferici e che risulta essere maggiormente aderente sul battistrada. 

Il  Cons.  Oriente denuncia anche lui come Branciolini, la situazione insostenibile di Piazza Mercato. 
Dichiara che a seguito della rottura dei  new  jersey, pagati oltre venticinque mila euro, la piazza 
preda di auto e motorini senza un dovuto controllo. 

La  Cons. Manfredi  pone la sua attenzione ancora una volta sulla problematica della impalcatura 
ormai arrugginita di Forcella. Denuncia la pericolosità e notizia i presenti, che uno dei ferri 

caduto proprio dinanzi a una mamma che spingeva un passeggino. Chiede infine a che punto è la 

richiesta d'intervento nel vicoletto a Sant'Arcangelo a Baiano. 

La  Cons.  Capretti riprende il tema inerente l'ascensore dei Ventaglieri, i continui lavori di 
manutenzione, e i lavori delle scale mobili sono ancora fermi, creano seri problemi ai residenti. 
Informa che proprio i residenti, avranno un incontro nei prossimi giorni con Assessore Cosenza su 

questa questione e chiede che anche la Municipalità participi attivamente a questo incontro. 

Il  Cons.  Platone, ritorna a denunciare, dopo circa un anno, la presenza di un corrimano pericoloso 
in rampe Nocelle. Denuncia come questo sia completamente arrugginito e invita all'eliminazione 
dello stesso in maniera celere. 

Il  Cons. Esposito  chiede che vengano eliminate le barriere architettoniche, anche sulle vie 
primarie, in quanto pochi giorni fa un disabile in carrozzina, ostacolato da queste, ha rischiato di 
cadere. 

Il Presidente Marino non essendoci più interventi invita alle ore 11.16 il Segretario alla lettura del 
verbale del 17 settembre, il quale viene votato a maggioranza con I' astensione dei  Cons.  Platone,  
Piro  e Ferrara. 



Il Presidente Marino alle 11.29, introduce il secondo ordine del giorno. Afferma che i debiti fuori 

bilancio in discussione, inerenti al periodo maggio-agosto 2024, sono debiti maturati dai 2016 al 

2020 quasi tutti per sinistri, spese legali e interessi maturati. Cede la parola ai  Cons.  Brandolini e 

Sarnacchiaro 

Il  Cons.  Brandolini dichiara il suo voto contrario come fatto già altre volte. Chiede che vengano 

riparate le strade della Municipalità così da poter diminuire i debiti fuori bilancio. 

Il  Cons.  Sarnacchiaro fa sapere che voterà a favore come tutto il gruppo  Manfredi.  Dichiara che è 

eticamente corretto votare a favore, in quanto se vi è una condanna da parte del giudice il 

comune è ritenuto colpevole. Afferma che la manutenzione stradale nella città di Napoli sta 

comunque avvenendo, anche se è più difficile intervenire nel centro storico. 

Il Presidente dichiara che in tredici strade anche principali, come via Toledo, corso Umberto, Santa 

Chiara i lavori sono in fase di progettazione, alcune sono cantierabili e altre hanno già visto sorgere 

i lavori. 

Il  Cons. Straus  dichiara che la posizione del suo gruppo è favorevole all'Odg, in quanto il partito 

non va contro i cittadini. Sollecita la maggioranza politica e la Giunta a lavorare su due temi 

importanti quali la sicurezza stradale e gli interventi di pulizia delle caditoie fermi da troppo tempo. 

Il  Cons.  Polio afferma che il gruppo  Manfredi  Sindaco voterà a favore  dell'  OdG. Sottolinea come in 

altre strade di altre municipalità sono stati effettuati lavori di riparazione delle strade. Informa che 

a Via Imbriani c'è stato un importante incidente stradale. Chiede che amministrazione centrale 

prenda posizione sugli interventi da fare su Piazza Dante e sulle altre strade della Municipalità. 

IL  Cons.  Ferrara denuncia il poco senso di autocritica nei confronti dell'amministrazione. Dichiara 

che quando le cose non vanno bene occorre dare un segno, anche se si è dello stesso colore 

politico. Si chiede, che cosa faccia la struttura organizzativa del Comune per evitare incidenti 

stradali e non creare ulteriori debiti fuori bilancio. Dichiara il suo voto contrario  all'  OdG. 

IL  Cons.  De Stasio Riprende gli interventi dei suoi colleghi. Informa il Consiglio che sono ventuno i 

morti per incidenti stradali da inizio anno. Concorda con il  Cons.  Ferrara che occorre dare un segno 

all'amministrazione centrale. Afferma che i cittadini dovranno essere pagati, e se ne assumerà la 

responsabilità chi si occupa della manutenzione delle strade. Annuncia così il suo voto contrario 

all'OdG. 

IL  Cons.  Platone dichiara che i debiti fuori bilancio sono debiti provenienti dal passato, ma 
l'amministrazione di oggi deve far in modo di lavorare per lasciare a zero i debiti fuori bilancio alle 

prossime consigliature. Esorta a eliminare tutti i potenziali rischi, come quello denunciato da lui 
stesso nell' ex art. 37. Afferma ancora la scarsità dei lavori che vadano in questo verso e sostiene 

che continuando così, si genereranno debiti fuori bilancio anche nei prossimi anni. 



Il Presidente Marino risponde che non si vogliono vedere i lavori svolti dalla Municipalità, ma si 

vuole porre l' accento solo dove non si è intervenuto in merito alle richieste del singolo consigliere. 

Continua affermando che presenterà una lista dei moltissimi interventi effettuati dalla 

Municipalità, per eliminare appunto il problema dei D.F.B. 

Il  Cons Esposito  esprime a favore all'OdG concordando con i colleghi che lo hanno preceduto ed 

hanno anticipato il loro voto favorevole. Afferma che bisogna pagare i cittadini che hanno avuto un 

sinistro per colpe del Comune. 

IL  Cons  Brandolini replica al  Cons. Esposito  affermando che il 'No' a questo OdG è un segno che va 
nei confronti dell'Amministrazione centrale e che i cittadini verranno comunque pagati a 
prescindere dall'esito della votazione di oggi. 

Il Presidente Marino alle 11.57 pone in votazione per appello nominale il secondo punto  all'  OdG. 

L' OdG è votato a maggioranza con 16 Favorevoli 5 Contrari( Brandolini, Ferrara, De Stasio, Oriente 
e Raiano) 2 astenuti ( Platone e Visconti). 

La  Cons.  Capretti per dichiarazione di voto, dichiara che attende la relazione del Presidente sugli 
interventi effettuati sulle strade della seconda Municipalità. 

Subito dopo viene dichiarata l'immediata esecutività della delibera con voto favorevole 
all'unanimità. 

Alle 12.00 il Presidente Marino passa al terzo punto al!' OdG, ma rinvia la discussione al prossimo 
Consiglio in quanto la Commissione è in fase di istruttoria. 

Alle 12.01 il Presidente Marino passa al quarto punto  all'  OdG, introducendo I' argomento dando 
parola poi alla  Cons  Raiano. 

La  Cons.  Raiano afferma che questo documento è stato elaborato dalle Commissioni Politiche 
Sociali e Lavori Pubblici. Informa che anche la Direttrice ha inviato diverse note al Segretario 

Generale per avere ulteriore personale, anche e soprattutto per la riapertura della seconda sede di 

Via Cosenz. Sostiene che questo documento è da supporto alle note inviate alla sede centrale, dal 
Presidente Marino e dalla Direttrice Trifiletti. 

IL  Cons.  Brandolini dichiara che è stato svolto un ottimo lavoro nelle due commissioni preposte. 

Alle 12.03 Non essendoci ulteriori interventi II presidente Marino pone in votazione il quarto punto  
all'  OdG per appello nominale. 

Il documento è approvato all'unanimità. 

Alle 12.04 il Presidente Marino passa alle varie ed eventuali. 

IL  Cons.  Grandullo chiede che venga convocata una Commissione Ambiente con  all'  OdG "Decoro 
Urbano della seconda Municipalità". 
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Alle 12.05 II Presidente Marino, non essendoci ulteriori interventi scioglie la seduta. 

IN 
Il Segretario  

Arch.  Emilia G. Trifiletti 

1..6A Q.)\ 
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Insediamento 30/11/2021 (delib.n°10 del 30/11/2021) 

Costituzione Gruppi Consiliari (Decreto Presidenziale n. 13 del 10/12/2021 e ss.mm.ii.) 

Costituzione Commissioni (decreto Presidenziale n.17 del 03/01/2022 e ss.mm.ii.) 

Costituzione Giunta 	(Decreto Presidenziale n.5 del 08/03/2023) 

 

CCI,MUNE DI NAPCPLI 

Municipalità 2 

IL PRESIDENTE PRESENTE VOTO 

Roberto Marino 	P Scrutatori: 

Avvocata Montecalvario Mercato 

Pendino S.Giuseppe Porto 

    

1) Piro  

2) Platone 

3) Capretti 

Consiglio del: 	01/10/2024 	convocato alle ore: 	9,30 per le ore 	10,30 
	

apre alle ore: 	10,53 

N° COGNOME NOME 
1° Appello 10:53 2° Appello 11.29 3°Appello 12:03 4° Appello 

Note 

1  Aiello  Luigi A A A Assente giustificato 

2 Brandolini Giuseppe P P P 

3 Capretti Chiara p P P 
4 Criscuolo Vincenzo p P P 

5 Della Ragione 	 Nunzio A A - A Assente giustificato 

6 De Stasio -Giuseppe Renato P P P _ 
7  Esposito  Vincenzo P P P , , 
8 Ferrara Luigi 	' A P -P entra alle ore 11:14 

9  Ferrigno Letizia P P P 

10  Franchi Rita P P P 

11  Gambardella Marco A A A Assente giustificato 

12  Grandullo Francesco P P P 

13  Manfredi  Rita P P P 

14  Murolo Paolo P P P 

15  Oriente 
Parisi  

Emilio 
Carmela 

P P A Entra  ate  09:30 

16  P P P 

17  Parlato Angela A A A 

18  Parulano 
Petroli 

Ciro 
Luigi 

A A A 

19  P P P 

20  Piro  Rosaria P P P 

21  Platone Enrico p P P 

22  Polio Francesco P P P 

23  Raiano Immacolata P P P 

24  Rizzo Carmela A A A Assente Giustificato 

25  Sarnacchiaro Pasquale P P P 

26  Sepe Rita A A A Assente giustificato 

27  Straus Thomas Adolf  P P P 

28  Troise Paolo A A A Assente giustificato 

29  Visconti Daniele P P P 

30 Vitale Valeria P  P P Entra alle 09:30 

1° Appello Consiglieri Presenti n° 21 Assenti n° 9 

2° Appello Consiglieri Presenti n°  22 Assenti n° 8 

3°  Appello Consiglieri Presenti n° 22 Assenti n° 8  

4°  Appello Consiglieri Presenti n° Assenti n° 

La seduta è sciolta alle ore 12:05 

Il Segretario 
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